

Bericht vom Kreisleichtathletiktag 2015 der FLVW-Kreise Steinfurt und Tecklenburg

Auf dem gemeinsamen Leichtathletik-Tag der Kreise Steinfurt und Tecklenburg in Riesenbeck zogen die Mitglieder des Kreis-Leichtathletik-Ausschusses ein positives Resümee aus dem erfolgreichen Jahr 2014. Die Teilnehmerzahlen bei den Kreismeisterschaften sind weiterhin stabil auf einem erfreulich hohen Niveau und wurden von den ausrichtenden Vereinen in bewährter guter Form durchgeführt. Auch die Qualität in der Leistung stimmte. Nicht weniger als 29 Titel bei Westfalen- und Westdeutschen Meisterschaften gingen auf das Konto der Athleten aus dem Kreis Steinfurt/Tecklenburg und insgesamt 64 neue Kreisrekorde zeugen davon, dass Leistungen immer noch gesteigert werden. Der von Jutta Frommeyer geführte U14-Nachwuchs überzeugte beim Kreisvergleichskampf der Münsterlandkreise im November nicht nur mit einem deutlichen Sieg, sondern auch mit einem starken Teamgeist der jungen Athleten und der beteiligten Trainer. Der VKLA Tecklenburg Jörg Riethues bedankte sich für die hervorragende Arbeit, die im Stützpunkt Ibbenbüren und von den Trainern im Kreis geleistet wurde und wird.

U16 Ländervergleich Westfalen / Niederlande

Das sportliche Highlight des Jahres war die Durchführung des U16-Ländervergleiches Westfalen gegen Niederlande in Rheine, für dessen Ausrichtung den Kreisen von allen Seiten höchstes Lob und Anerkennung gezollt wurde. Der VKLA Steinfurt Werner Wehmschulte bedankte sich bei allen, die mitgeholfen haben, dass diese Veranstaltung so hervorragend gelang, vor allem beim Organisationsteam, das aus Thomas Budde, Günter Kampka und Winfried Vonstein bestand, für die ausgezeichnete Vorbereitung und bei der Stadt Rheine für die Unterstützung. Nach neuesten Informationen vom Vizepräsidenten Hans Schulz wird der Vergleichskampf mit den Niederländern nun doch fortgesetzt.

Gute Kampfrichterarbeit

Die Anzahl der Kampfrichter ist in den Kreisen erfreulich hoch dank der starken Unterstützung der Kreisvereine, wengleich für das Wettkampfbüro, für die Ansage, sowie für die Zeitmessanlage und die Geräteprüfung nachwievor noch Kampfrichter mit Spezialausbildung gesucht werden. Der im März terminierte Kampfrichterlehrgang, der diesmal in Ibbenbüren stattfindet, ist fast schon wieder ausgebucht.

Jutta Frommeyer neue Lehrwartin

Außerhalb der üblichen Wahlperiode wurde der Kreisleichtathletik-Ausschuss um eine weitere Person ergänzt. Da der Stützpunkt in Ibbenbüren nun nicht mehr selbständig fungiert, sondern mit dem Stützpunkt in Münster seit 2013/2014 einen gemeinsamen Stützpunkt bildet, wollte der KLA die langjährige Zusammenarbeit mit der bisherigen Stützpunktleiterin Jutta Frommeyer fortsetzen und schlugen sie für die vakante Position der Lehrwartin vor. Die Delegierten der Kreisvereine votierten einstimmig für Jutta Frommeyer, damit sie ihre hervorragende Arbeit in neuer Funktion fortsetzen kann.

DLV-Ehrungen

Während der Veranstaltung wurden der Kampfrichterwart Thomas Budde, Wettkampfwart Dirk Berger und der Breitensport- und Volkslaufwart Günther Thünemann für ihre langjährige hervorragende ehrenamtliche Arbeit mit der silbernen Ehrennadel des DLV ausgezeichnet. Desweiteren gratulierte Jörg Riethues den Ehrenvorsitzenden Wilhelm Pötter nachträglich zum 80. Geburtstag. Wilhelm Pötter ist in seinem Heimverein, dem TV Lengerich, immer noch als Trainer und Betreuer an mehreren Tagen in der Woche aktiv und auf den Meisterschaften auf Kreis- und Landesebene immer noch anzutreffen

Die Veranstaltung wurde beendet mit der Vergabe der Kreismeisterschaften für die Stadionveranstaltungen 2015 und die Straßenlaufmeisterschaften 2016, die in gewohnt harmonischer Weise von statten ging.



Auf dem Bild v.l.n.r.: VKLA Steinfurt Werner Wehmschulte, Kampfrichterwart Thomas Budde, Wettkampfwart Dirk Berger, Breitensport- und Straßenlaufwart Günther Thünemann, Ehrenvorsitzender Wilhelm Pötter und VKLA Tecklenburg Jörg Riethues

Text: Werner Wehmschulte, Foto: Wolfgang Göcken